

Les populations de l'arrondissement du Nord Makombè dans le département du Nkam région du littoral, ont du mal à se rendre dans l'arrondissement de Bazou département du Ndé région de l'ouest, pour motif du pont limitrophe entre Basoundjan et Mbiam qui est dans un état de délabrement avancé. Les voitures marchent sur l'eau pour entrer et sortir dans les deux régions ouest-Littoral.



Dobiane, chef-lieu de l'arrondissement du Nord Makombè dans le département du Nkam, la route qui relie cette localité de la région du littoral au village bassoundjan dans l'arrondissement de Bazou département du Ndé région de l'ouest est quasi impraticable.

Pour environ 35 km, il faut des jours pour faire ce chemin. En dehors de l'état boueux de la route, le pont qui relie les deux localités n'est plus opérationnel. Sa traversée reste et demeure un risque tant pour les piétons que pour les véhicules et engins à deux roues. A cet effet, la traversée dans l'eau elle-même est la seule option.



Même au niveau du grand cours d'eau, la Mahou, ça fait pratiquement 05 ans que le pont s'est dégradé. Les jeunes de la localité du nord Makombè pour secourir les voyageurs, sont obligés de jouer aux colporteurs. Les portants sur leurs épaules, ainsi que leurs motos pour traverser la rive.

Le même exercice est effectué pour transporter les malades.

Les populations de Dobiane dans le département du Nkam région du littoral et celle de Bazou dans le département du Ndé région du littoral, vivent le calvaire sur la route principale qui les lie.

Frank Leonel Djiffo